

校長室だより

うんとこしょ どっこいしょ

第82号

令和6年11月18日

渋谷区立原宿外苑中学校長 駒崎 彰一

「どっぶり高知」給食週間 その1

塩焼きそば・芋けんぴ・リープル

「高知市・渋谷区 観光・文化交流協定」が令和6年8月23日に締結されました。原宿表参道で平成13年から開催されている「原宿表参道元氣祭スーパーよさこい」を通じた交流をきっかけとしたものです。

特に本校は「原宿表参道元氣祭スーパーよさこい」に参加、2年生が高知への修学旅行を予定しているなど「どっぶり高知」の状況にあります。



どっぶりど級の極上田舎へ
SUPER LOCAL KOCHI

「どっぶり高知」は、高知県観光振興スポーツ部観光政策課、高知県観光コンベンション協会のキャッチコピーをお借りしております。<https://doppuri.kochi-tabj.jp/>

本日は、高知の「お好み焼き 廣末屋」ニラ塩焼きそば <https://kochi-tabj.jp/makino-expo/hitoatsusatsuryour/episode/hirosueya/> をイメージした「塩焼きそば」。

そして、高知が故郷の「芋けんぴ」高知県では、江戸時代から小麦粉を棒状に焼き固めて作った干菓子のことを「けんぴ」と呼んでいます。その形状に似ていることから、芋を使って作られた「けんぴ」のことを「芋けんぴ」と呼ぶようになり、お菓子とともにその名前が全国に広がっていきました。

さらに、高知県民のソウルドリンク「リープル」<https://www.kochinews.co.jp/article/detail/565226> を取り寄せました。

今週は「どっぶり高知」給食を堪能してほしいと思います！！

